

DEUX FÊTES AU CARMEL DE MONTRÉAL.

Le 14 et le 16 Mai avait lieu, au Carmel, de Montréal, la cérémonie si intéressante de la prise d'habit par quatre postulantes qui soupiraient depuis 6 mois après l'honneur de revêtir la livrée de Sainte Thérèse. Le monastère provisoire, se trouvant trop petit pour l'affluence des personnes qui désiraient assister à cette cérémonie, il avait été résolu de diviser cette prise de voile en deux séances particulières. Deux des postulantes prirent donc le saint habit, le dimanche (14) et les deux autres, le mardi (16). Mademoiselle Legris, de la Rivière du Loup, diocèse des Trois-Rivières, et Mademoiselle Desmarchais, de la Côte-des-Neiges, avaient été choisies pour le dimanche; Mademoiselle Hubert, des Trois-Rivières, et Mademoiselle Crevier, de Montréal, avaient été assignées pour le mardi.

En conséquence, dimanche le 14, la modeste chapelle du Carmel ne pouvait contenir la foule des parents et des amis de l'œuvre. A deux heures et demie P. M. Monseigneur de Gratianopolis arrivait, suivi de plusieurs membres du Clergé. Après avoir pris les ornements prescrits pour la circonstance, Sa Grandeur se rendit à la chapelle, prenant place sur un fauteuil en face de l'autel. A sa droite, à quelques pas de distance, on remarquait les deux postulantes, qui allaient bientôt prendre le saint habit. Elles étaient vêtues avec toute la pompe et l'éclat que le monde sait accorder à ses jeunes fiancées. Deux riches prie-Dieu ornés de coussins se trouvaient devant elles. Deux cierges ornés de fleurs étaient à leurs côtés et allumés, comme pour l'alliance que l'Eglise bénit. Après la récitation du *Veni Sancte*, le Révérend Monsieur Legris, prêtre du diocèse des Trois-Rivières et frère de la postulante Mademoiselle Legris, prononça le discours de circonstance. Ayant pris pour texte: "Quid retribuam Domino, pro-omnibus quæ retribuit mihi, etc.," il rappela les motifs puissants qui devaient engager celles qui avaient été choisies par le Seigneur à lui témoigner en ce jour, dans l'effusion de leur cœur, la plus vive reconnaissance. Il leur fit entrevoir que si elles devaient prendre